
       Ausschuss für      Schlesen, den  01.03.17 

       Bauen, Wege,  Natur- 

       und Umweltschutz 

      der Gemeinde Schlesen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Sitzung 

Am: 27.02.17    in: Schlesen DGH 

 

Beginn: 19.30 Uhr   Ende: 21.15 Uhr 

 

Anwesend: 

a) Ausschussmitglieder     

1.Werner Timm als Ausschussvorsitzender   

2.Christian Schoel GV 

3.Anja Funk GV      

4.Dieter Lütt GV 

5.Stefan Hagelstein GV  

6.Volker Paustian GV    

7.wB Ursula Kühl     

8.wB Oliver Bock 

 

b) Protokollführerin 

Anja Funk 

 

c) Gäste 

Hans Heinrich Huge 

Jörg Paustian 

Andreas Luhn 

 

 

Es fehlten: 

entschuldigt:     unentschuldigt: 

wB Antje Luhn    - - - 

 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Ernennung eines Protokollführers 

3. Ergänzungen/Festsetzung der Tagesordnung  

4. Genehmigung des Protokolls vom 08.12.16 

5. Bericht zum Stand: Anbau FWFF Schlesen 

6. Beratung zur Umsetzung eines Fußweges zum Hof Barth 

7. Beratung zur Straßenlaternenumrüstung in der Dorfstraße auf LED 

8. Bericht aus der Grünflächenabteilung 

9. Verschiedenes 

10. Unter Ausschluss der Öffentlichkeit: 

- Grundstücksangelegenheiten 

 



1. Begrüßung 

Der Ausschussvorsitzende Werner Timm begrüßt die Anwesenden, Eröffnet die Sitzung und 

stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

2. Benennung des Protokollführers 

Anja Funk wird zur Protokollführerin ernannt. 

 

3. Ergänzungen/Festsetzung der Tagesordnung  

Unter Punkt 5 wird der Bericht zum Stand: Anbau FWFF Schlesen aufgenommen. Unter 

Punkt 10 Grundstücksangelegenheiten. 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

 

4.Genehmigung Protokoll vom 08.12.16 

GV Witthaus gilt nicht als fehlend, da er nicht im Ausschuss ist. 

1 Enthaltung – 6 Ja Stimmen 

 

5. Bericht zum Stand: Anbau FWFF Schlesen 

Jörg Paustian berichtet, dass ein Antrag auf Erweiterung des Feuerwehrgebäudes gestellt ist.  

Es ist Vorschrift für alle Wehren, Fahrzeuge und Kleidung getrennt unterzubringen. Dieser 

Anbau ist für die Kleidung und Lagerraum. Duschen müssen vorhanden sein. Die Größe 

beträgt 6 x 13,4 m. Eine grobe Ermittlung der Kosten beläuft sich auf 35.000,-€ - 45.000,-€  

Es wird nur das Material berechnet, die Arbeiten werden in Eigenleistung der Wehr 

hergestellt. 

 

6. Beratung und Umsetzung eines Fußweges zum Hof Barth 

Zusatz: Alternativ zum Wegebau wird eine Geschwindigkeitsbegrenzung beim Kreis 

beantragt. 

Es gab zwei Termine zur Besprechung wie der Weg verlaufen soll. 1,25 m muss der Weg 

vom Straßenkörper entfernt sein und 0,75 m breit. Fünf Mitarbeiter vom Hof Barth gehen 

morgens und abends an der Straße entlang. 

Ein Antrag zur Genehmigung an den Kreis wurde vom Bürgermeister gestellt. 

GV Volker Paustian beantragt eine genaue Kostenermittlung für den geplanten Fußweg. 

 

Drei Firmen sollen um Abgabe eines Angebotes angeschrieben werden. 

- Einstimmig beschlossen- 

Geschwindigkeitsbeschränkung wird weiter verfolgt 

- Einstimmig beschlossen- 

 

7. Beratung zur Straßenlaternenumrüstung in der Dorfstraße auf LED 

Am Donnerstag 02.03.17 findet ein Treffen in der Dorfstraße statt, in dem alternative LED 

Lampen vorgeführt werden. Auch alternative Möglichkeiten zu unseren nicht mehr 

verfügbaren grünen Straßenlaternen. 

 

8. Bericht aus der Grünflächenabteilung 

- Die Gullys wurden noch gesäubert und gezählt, es sind 96 Stück 

- Die Obstbäume auf der Königswiese wurden fachgerecht beschnitten 

- Die umgestürzte Weide auf dem Weg am See wurde beseitigt 

- Defekte Kinderschaukel am See wurde entfernt und im Frühjahr wird sie ersetzt 

- Zwei neue Müllbehälter wurden aufgestellt 

- Dieter Fölsch wird ab 1. März neuer Mitarbeiter in der Grünflächenabteilung 



- Rettungsring am See bekommt ein neues Tau 

 

9. Verschiedenes  

- Eine Rampe für den Turnraum müsste 2,50m lang sein, um ein erforderliches Gefälle 

zu haben. Ist nicht umzusetzen. 

- Der Wasserverlust in der Heizung DGH ist zwar deutlich weniger geworden, aber 

immer noch nicht geklärt warum. Empfehlung an die GV: Mit Nachdruck auf eine 

externe Prüfung bestehen, bevor die Gewährleistungsansprüche ablaufen 

- Am 25.03.17 ist Tag der sauberen Gemeinde 

- Die Badeinsel ist nicht mehr einsatzfähig, über Alternativen wird nachgedacht, evtl. 

Surfbrett 

- GV Volker Paustian klärt mit dem Katasteramt, welche Knicks zur Gemeinde gehören 

- Der Radweg am See ist stark beschädigt, Zuständigkeiten sollen geklärt werden 

 

10. Unter Ausschluss der Öffentlichkeit: Grundstücksangelegenheiten 

 

 

 

 

 

 

 

Anja Funk 
Protokollführerin 


